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Neue Hundewiese in Friedrichshafen-
Ost: Grüne Oase für Vierbeiner geplant

Friedrichshafen: Neuer Standort für Hundewiese gefunden
- Stadtverwaltung prüft Möglichkeiten für die Einrichtung

einer Hundewiese in Friedrichshafen-Ost.

Neues Konzept für Hundewiesengestaltung
in Friedrichshafen-West

Die Diskussion über eine neue Hundewiese in Friedrichshafen
hat die Stadtverwaltung dazu veranlasst, nach alternativen
Standorten zu suchen. Nach intensiven Überlegungen ist die
Entscheidung gefallen: Ein bisher ungenutztes Grundstück im
Stadtteil Friedrichshafen-West wurde als möglicher Standort
ausgewählt.

Das Grundstück, das etwa 2000 Quadratmeter groß ist, bietet
genügend Platz für spielende Hunde und ihre Besitzer. Die
Stadtverwaltung hat bereits Kontakt mit einer
landschaftsgestaltenden Firma aufgenommen, um die
Umsetzung des Projekts zu planen und zu koordinieren.

Der Standort weist viele Vorteile auf, darunter eine gute
Erreichbarkeit für die Bürger und eine schöne Umgebung, die für
Mensch und Tier gleichermaßen ansprechend ist. Die
Einrichtung der Hundewiese wird als wichtiger Schritt
angesehen, um das Zusammenleben von Hundebesitzern in der
Stadt zu erleichtern.

Finanzierung und Bürgerbeteiligung



Die Kosten für die Gestaltung und den Unterhalt der Hundewiese
wurden vorläufig auf 25.000 Euro geschätzt. Die
Stadtverwaltung plant, einen Teil der Kosten zu übernehmen,
bittet aber auch um eine Beteiligung der Bürger. Ideen und
Vorschläge zur Finanzierung werden gesucht und sind
willkommen.

Es wird darüber nachgedacht, lokale Unternehmen oder
Organisationen einzubeziehen, um das Projekt gemeinsam zu
finanzieren und umzusetzen. Eine nachhaltige Unterstützung
durch die Bürger wird als entscheidender Faktor für den Erfolg
des Vorhabens angesehen.

Ausblick auf die Zukunft

Die Stadtverwaltung ist zuversichtlich, dass das neue Konzept
für die Hundewiese in Friedrichshafen-West auf breite
Zustimmung stoßen wird. Die Einbindung der Bürger und die
Schaffung eines gemeinschaftlichen Ortes für Hundeliebhaber
werden als wichtige Schritte zur Stärkung des Zusammenhalts in
der Stadt betrachtet.

Ein Beschluss zur Realisierung des Projekts wird in der nächsten
Sitzung des Stadtrats erwartet. Die Stadt hofft auf eine positive
Entscheidung, um den Bedürfnissen der Hundebesitzer gerecht
zu werden und gleichzeitig die Lebensqualität in Friedrichshafen
zu verbessern.
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